

Graf Hertling beim Kanzler.

Eine Aussprache.

B Berlin, 10. Mai.

Das Wolffsche Bureau meldet:

Reichskanzler Dr. v. Bethmann Hollweg empfing heute den Besuch des bayrischen Ministerpräsidenten Grafen Hertling zu einer Aussprache über allgemeine Fragen, wie sie von Zeit zu Zeit zwischen dem Reichskanzler und den leitenden Ministern der größeren Bundesstaaten stattzufinden pflegt.

Es ist falsch, den Besuch des Grafen Hertling in Berlin mit persönlichen Veränderungen innerhalb der Reichsregierung oder speziellen Organisationsfragen auf dem Gebiet der Nahrungsmittelversorgung in Verbindung zu bringen.